

## Disparo en pronóstico de inflación en 2008 (El Financiero 02/04/08)

Disparo en pronóstico de inflación en 2008 (El Financiero 02/04/08) Marcela Ojeda Castilla Miércoles, 2 de abril de 2008

Baja el de crecimiento económico. El INPC será de 3.98% y el PIB de 2.67%: analistas privados. Para EU, el peor vaticinio en 14 meses; expansión de 1.4%. Los especialistas en economía del sector privado ajustaron al alza su pronóstico de inflación de 2008 a 3.98 por ciento -el peor desde julio de 2006- y a la baja -a 2.67 por ciento- el de crecimiento económico, siendo el más bajo desde octubre de ese año. También, disminuyeron al peor rango desde enero de 2007 su expectativa de crecimiento económico en Estados Unidos para el cierre de este año, a 1.4 por ciento. De acuerdo con los resultados de la encuesta mensual del Banco de México (Banxico) sobre las expectativas de los especialistas en economía del sector privado correspondientes a marzo, los pronósticos de inflación general y subyacente se revisaron al alza, frente a lo recabado en la de febrero. Así, anticipan que la inflación general será de 3.98 por ciento, 0.25 puntos porcentuales más que en la consulta de febrero (3.73 por ciento); mientras que para la inflación subyacente el incremento fue de 0.17 puntos, al pasar de 3.74 en la encuesta de febrero, a 3.91 por ciento en la de marzo. Para el cierre de marzo, los analistas del sector privado estiman que la inflación general mensual habrá sido de 0.62 por ciento y la subyacente de 0.51 por ciento. De la actividad económica en México, pronostican que en el primer y segundo trimestres el PIB crecerá 2.6 por ciento -reduciendo en 0.1 punto porcentual su expectativa para el segundo trimestre-, con lo que al cierre de 2008 su expansión será de 2.7 por ciento, 0.1 puntos menos que lo señalado en la consulta previa. Consideran que en 2008 el consumo y la inversión privada crecerán 3.3 y 6.1 por ciento, respectivamente, mientras que estos indicadores por el lado del sector público aumentarán 2.6 y 6.6 por ciento. Para el cierre de 2009 anticipan un crecimiento económico de 3.4 por ciento, mayor en 0.73 puntos al que estiman para 2008, pero inferior en 0.2 puntos al proyectado en la encuesta de febrero. En cuanto al crecimiento económico de EU para los cierres de 2008 y 2009, la proyección de los especialistas disminuyó 0.3 puntos porcentuales, de 1.7 y 2.5 por ciento, respectivamente, en la consulta de febrero, a 1.4 y 2.2 por ciento, en la de marzo. Mejora confianza Por otra parte, y luego de una tendencia a la baja desde la segunda mitad de 2007, el Índice de Confianza de los Analistas Económicos del Sector Privado mostró una ligera mejoría en marzo. Mientras en la encuesta previa 9 por ciento de los analistas consideró que en el siguiente semestre el ambiente de negocios en México sería más propicio que el del anterior, en la de marzo la cifra aumentó a 12 por ciento, en tanto que 47 por ciento dijo que se mantendría igual, y 41 por ciento que sería peor. "En la consulta de marzo el balance de respuestas para esta variable resultó negativo (-29 por ciento), pero en menor medida que en la encuesta de febrero (-49 por ciento)", señala el Banxico. Asimismo, indica que 32 por ciento de los analistas manifestó que durante los próximos seis meses la evolución económica del país será más propicia que la actual, contra 24 por ciento de la encuesta anterior.